

La Concejalía de Deportes instala en el Mercado Central el punto de inscripción a la San Silvestre

21/12/2015



Desde hoy los ciudadanos pueden inscribirse en la carrera | Jesús Cruces.

La Concejalía de Deportes se ha trasladado por unos días a las dependencias del Mercado Central de Elda para que los ciudadanos que quieran participar en la 35ª edición de la San Silvestre Eldense puedan inscribirse y recoger sus dorsales en el puesto que han instalado en la entrada principal.

El edil de Deportes, Fernando Gómez, ha dicho que esperan que todavía se inscriban unas cuatro mil personas. Además, ha aclarado que la decisión de

trasladarse provisionalmente servirá para potenciar el propio mercado y atraer a los compradores.

Las inscripciones se pueden formalizar desde hoy mismo hasta el 30 de diciembre, en horario de 8 a 14:30 horas y de 17 a 20 horas, salvo el jueves 24 que será únicamente de 8 a 14:30 horas. El día 31 ya no se admitirán inscripciones pero los participantes podrán recoger allí mismo los dorsales. Además, la llegada a meta de la San Silvestre tendrá lugar también en el

Mercado Central, como novedad este año.

Por lo demás, el responsable de Deportes ha manifestado que están ultimando los preparativos de la carrera más popular del año, pues "queremos que sea una fiesta". Por este motivo, han organizado junto a la carrera que tendrá lugar el 31 de diciembre, un concierto en la Plaza Castelar a partir de las 16:30 horas.

El presidente de la Asociación de Comerciantes, Salvador Suárez, ha agradecido a las autoridades que hayan elegido el mercado para realizar estas actividades porque permitirá a los visitantes que no todavía lo conocen poder entrar y hacer algunas compras ya que "disponemos de gran variedad de productos frescos, además el aparcamiento también es gratuito", ha dicho.

Por su parte, el concejal de Comercio, Manuel Ibáñez, ha

destacado que el Ayuntamiento pretende con estas medidas contribuir a dar a conocer el Mercado Central a la vez que se da relevancia al comercio local.



Con esta medida se busca dar relevancia al comercio local | Jesús Cruces.